

香港事件大發動

(ハ音葉十九日)香港
駐任武官兼本埠駕駒
兵大佐は十九日朝、
英國武官二名外邦人
一名ヒ九龍領ヒ支那
領土の境バハイアス湾
沙頭角ヒドライブレ
同所附近散索中、支那暴民數
百名ヒ警撃ナシ、所持品財
め外奪、上者一切ヲ剝奪ナシ

（香港）日本銀行の金券の發行された地吳は明らかに英國相模並で、群集の中には支支番号を交りて居り、彼は、萬した鈴木少佐を無事に支本土側に運んでしまし、英國側は事件を重視、支那に嚴重抗議互發する筈。

支那暴民數百名
我が駐在武官を殺叩き
同行の英國武官と殴打され

英武宮と同姓

カラカシンは反革命テロ組織匪徒の頭目で十六日ソ聯最高法庭より他の政治犯七名と共に死刑宣告を受け、蘇聯に處せられた旨ソ聯政府が公表された。（東京廿日）カラハン以下外務省交渉の巨頭斯諾はスターリン独裁政権強化を目標とする蘇聯と見て、我が外務当局では此かたのに直ちにソ聯政府の極東政策に重大なる轉換あるとの見方・比較的冷静に事態

然、ノ罪邦のこの「恐怖時代」の拡大は、ノ罪邦外交界に著しき畏怖の念を起させ、積極的行動を差控へる結果、前ソ関係の各種外交問題の釐寧が次第にノ必然的に支障を来すとの見てゐる

我軍水口鎮を抜テ渝縣に到達!!
〔南京廿四日〕南京攻囲に際し楊子江左岸一帯を破壊し
退路断絶の脅迫反覆した長寧山田西郷隊は南京对岸浦口
にて建軍、十七日水口鎮を占領し十八日には渝縣に進
軍下附近一帯の外敵の掃蕩を行ひり候る。

（ミュンヘン廿日）独逸國軍の長老ルーデンドルフ將軍は于てミュンヘンの自邸にて病院中のところ廿日午後八時廿分逝世した享年十二。

す帰と燼灰 嘴
円鏡二枚

（上記十九日）
青島末闇によれば
打続く敗戦に
自暴自棄もあり
て蔵介石は遂に
共産党的敵策を
察し、總ゆる日
本の在支權益を
破壊すること左

我が在詣第三分の一は壊滅され
帰した說である。閩右事件により市内には戒厳令が敷かれ
同時に支那軍三艦隊司令長官謝剛吉は膠州灣の港口封鎖を
着手した。

政事處件至大事視

（東京廿日）政府は青島の暴動事件を重視し、殊に共産党側の獻策による將介石の毒殺によりて行はれないとの報道に非常の關心を払ふ。咸衍堂は視してある。ハ東京廿日一青島被襲事大鷹匠次郎は十九日夜語る。

「日本人の敗戦保護を下さる軍事行動が全く行

(上海十九日) 青島の情勢遼
寧に米國巡洋艦マーブルハド号
駆逐艦本ラ号は十九日午前十
時上焉互撃銃、青島に急航
した。英軍と威脅的より頭撃
互走滅するとの見らるる。

我等のナーテー忽大ち地主

胸に描く、藤原植民地、
伯國に三十万坪の土地を購入

去る十八日丙未亞

伯國の各市に於て大成功裡に独唱会と終へたテナーフジツ原美江氏はその後在伯奥地邦人慰安のため独唱

ルバライソ及びペルーオリマ市にて独唱会を開いた後一路伊太利ゼノバへ向ふ予定である。尚ほ藤原氏は今回の訪

将來は藤原植民地を作りんとしてすつかりハリ切ったところを見せ未だアゼンデロ左胸に描いてゐる。

日本庭球俱樂部にてはころ程第一回戦會を開催、席上五選の結果本年度役員會長以下左の諸氏に決定三見大

横山18、櫻井28、内藤P、山本C、藤原58、櫻井(第)LP、藤坂CP、宝38、松山RF

三地島吉氏本社互通し二十五
ペソ愛口械基金として寄附

商印のため出武の筈

福岡領事は古川武司書記生同道東京一月

早々メンドサ地方邦人の發展

状態視察のため旅行の予定

安田北バラナ州に於て平生鉄三郎氏所有三千町歩の隣接地三十万坪を購入、之をブランチ

管理を委託して来た由で

「日本へ帰つたう友人達と計

り今後土地を買ひ拵げて近き

将来は藤原植民地を作りん

としてすつかりハリ切ったこ

ころを見せ未だアゼンデロ左胸に描いてゐる。

左胸に描いてゐる。

伯國の各市に於て大成功裡に独唱会と終へたテナーフジツ原美江氏はその後在伯奥地

邦人慰安のため独唱

ルバライソ及びペルーオリマ市にて独唱会を開いた後一路伊太利ゼノバへ向ふ予定である。尚ほ藤原氏は今回の訪

将來は藤原植民地を作りんとしてすつかりハリ切ったこ

ころを見せ未だアゼンデロ左胸に描いてゐる。

左胸に描いてゐる。

